

| | |
|--------|---------|
| 人口と世帯数 | |
| 男 | 5,817人 |
| 女 | 6,057人 |
| 計 | 11,874人 |
| 世帯数 | 2,691 |
| 49.6 | 1現在 |



編集発行 国見町役場

昭和49年6月15日

No. 12



梅^{つゆ}雨にぬれ

野^{あした}辺の朝に

緑はえ

雨の季節

初夏から真夏に移り変わるときに現れるのが梅雨です。暦をみますと、十一日のところに入梅とあります。

入梅は太陽が黄経八十度に達する日をきめたものですが、実際にこの日から梅雨が始めるといふものではありません。北海道では梅雨はないのが普通で、本州でも七月にはいつてから現れることもあり、まちまちです。ただじつと空をながめると、厚い雨雲が空いっぱい覆いかぶさって、いまにも大降りになりそうであるのと降るのが梅雨の特徴です。

梅雨は、梅の実の熟すころ降るので、そう名づけられたものですが、またそのころかびが生えやすいので霉雨とも書きます。

いずれにしても、あのカッと照りつける真夏にはいる前にどうしても通りぬけなければならぬ季節で、なんとなくからだの中が、うっすらと汗ばみ、うっとうしい季節です。

しめやかにめい福を祈る

東海林議長の町葬

去る五月二十五日、公立藤田総合病院で逝去された東海林一郎町議会議長の町葬が三十一日午後一時半から町民体育館でしめやかに行われました。

町葬には町会議員、県会議員、県北地方の町や議会関係者をはじめ、ニット業界、消防関係者ら



各分野の代表、そして町内関係者など大ぜいの人々が参列、遺影を前焼香してめい福を祈りました。

葬儀委員長佐藤町長、葬儀副委員長菊地町議会副議長（現議長）

議長、友人代表（桑折町議会議長）などが次々に祭壇の菊花に包まれた東海林議長の遺影に向かいお別かれのこたばを述べました。

故東海林一郎氏は大正六年六月十一日に生をうけ、昭和十一年福商卒業後、家業のメリヤス業に従事、二十七年に町教育委員、二十八年、藤田町消防副團長などの役職を歴任、三十四年町議會議員に初当選以来連続四期当選、三十六年に副議長、三十八年からは議長としてその政治的手腕を発揮、町勢発展などに貢献しました。

その間、伊達地方町村議長会副議長、同消防組合議長、福島地方土地開発公社理事、公立藤田病院組合議長などの要職にあつて尽力した功績は大きい。

調順買収用地の県道付替

調順買収用地の国見インター



東北の二大高速、今年十二月には郡山、白石間も交通のひとつである東北縦貫自動車道の建設は、今秋、白河、仙台間（国見インターのアクセス）の使用開始を目前に、国見地内も土工事が急ピッチで進められており、白河、郡山間が昨秋に使用開始され、郡山、白石間も土工事が終了した個所よりアスファルト舗装工事が進められており、工事用車輛は一段とぎやかさを増しております。

国見地内も間もなく舗装工事が始まろうとしており、大なる御協力を賜り用地買

取もほとんど完了した次第です。ここに厚く御礼を申し上げます。

なお公立藤田総合病院付近は建設省認可の都合で遅れておりますが去る五月下旬認可があったので近々関係者の方々と話し合いをする予定になっておりますので、その節は特段の御協力をお願いいたします。



この実施計画路線の建設について一昨年より通過路線敷となる土地所有者の方々と協議が進められて参りましたが、土地所有者の絶大な御協力を賜り用地買

健康のよろこびを献血へ

愛の血液助け合い運動

七月一日から一ヶ月間

最近における交通事故、労働災害の多発、またガンなどの成人病

血後も平常のお仕事をして差し支えありません。

献血の利点

● 献血された血液は密重な検査をすする疾病はますますとす、それら輸血を必要とする疾病はますますとす、医学の進歩とあいまって多量の良質な輸血用血液の確保が必要となりました。

● 血液は、現在の科学の力をもってさえも人工製造するどころか、長期保存することも実用化できない状態です。このためどうしても健康な人々からのきれいな血の提供が必要なの

● 献血は、何物にも代え難い尊い生命の一部である血液を、病める人や傷ついた人に贈る人間らしいといえます。

国見町では：

わが町では四十七年四月、献血友の会」を結束しました。お互い助け合いの精神に基づき献血に積極的に協力することも、会員と家族が輸血用血液を必要とするときの優先供給を目的としています。

● 現在、会員数、百十名、昨年一年間にのべ百十六名の方が献血されました。

● 一回の採血量は二〇〇ミリリットルです。

● 採血は医者の診断に基づいて行いますので何の心配もなく、採

日常生活の一部として積極的に献血をしましょう。

● なお、献血友の会に入会なさりたい方、その他くわしいことを知りたい方は、各地区の保健委員か役場保健係におたずねください。



さあ、わたしも献血しよう

住民税を軽減

地方税法および町税条例の一部が改正され、住民税などの負担軽減の改正が行われました。住民税の改正の内容は次のとおりです。

1、個人町（県）民税

▽各種所得控除の引き上げ
● 基礎控除が十六万円から十八万円に
● 配偶者控除が十五万円から十八万円に

● 扶養控除が十二万円から十四万円に、配偶者のない場合の一人目は十四万円から十六万円に、老人扶養控除が十四万円から十六万円に

● 寡婦控除、障害者控除、老年者控除、勤労学生控除が十二万円から十三万円に

● 特別障害者控除が十四万円から十六万円に

● 白色事業専従者控除限度額が十七万円から十九万二千五百円に

● 障害者、未成年者、老年者、寡婦の非課税限度額が四十三万円から五十万円に

▽退職所得控除の引き上げ
● 勤続年数二十年までは一年につき二十万円、二十年を超えるときは一年につき四十万円に

これは昭和四十九年一月一日以後の退職者に適用されます。

2、法人町民税

法人税割の税率が九・二%から一・一%に改正されました。これは五月決算分から適用されます。

《国民年金 ミニガイド》

未納保険料を納めましょう

定額保険料は、納め忘れたまま二年間たつと時効になって納められなくなります。

● ところが、老齢年金は、建前として二十五年間の保険料納付期間が必要ですから、滞納期間のある人や、また、このままだとわずかな年数不足で年金を受けられなくなる人もいますので、特例的に今年一月から昭和五十年十二月末日までを限って、月額九百円の割で納めることができるようになります。

● なお、附加年金の未納保険料はこの特例から除かれます。また、生活が苦しかったため保険料の免除を受けた場合、老齢年金の額は保険料を納めた場合の三分の一になってしまいますから、収入のあつたとき追納しておくことをお勧めします。

● これは免除期間当時の保険料を納めればよいのですが、期間は過去十年までのもので、十年以前の期間については追納できません。くわしくは役場年金係におたずねください。

風水害に備えて — 家庭での心構え —

例年梅雨期に入ると全国的に多量の降雨があり、局地的な集中豪雨に見舞われ、このため毎年全国各地で災害が発生しています。

このため町では防災計画を作成し、防災対策の計画、効果の実施をはかっています。

が災害から身を守るためには町民ひとりひとり

とりが災害に対する十分な知識をもち、平素からいつ、どこで災害にあっても、十分対処できるように心がけておくことが大切である。

各家庭では次の点に注意して災害に備えよう。

- ① ラジオ、テレビなどで気象情報や防災上の注意事項をよく聞く。
- ② どのような被害が起るかをよく知り災害が起こった場合の安全な避難場所と避難経路を確認しておく。
- ③ 停電に備えて懐中電灯、ロウソク、マッチ、トランジスタラジオ

牛ちゃん山にのぼる

町営牧野開設

去る五月三十日、初夏の太陽のもとで国見町営牧野の開牧式が行われました。

白石市馬頭山にあるこの牧野には、十月中旬までの約五カ月間、牛の繁殖障害の防止と育成を目的として毎年牛が放牧されています。

昭和三十八年に開設して以来、草地面積約十ヘクタールまでに造成し、牧草の発育もよく、町の畜産発展に大いに役立っています。

山とはいえつつりと汗ばむ陽



- ④ 被害を受けやすい地域の人は避難の準備として次のようなものを用意して、非常袋などに入れておく。
- ⑤ 飲料水と食糧、（食分）
- ⑥ 服や帽子、寝具、食料
- ⑦ ロープや帯と医薬品
- ⑧ 着替え、着脱度
- ⑨ 家やへいを補修し、みぞや下水の流れをよくしておく。
- ⑩ 避難するときは電気、ガスなどの火の始末と戸締りを確実にし老人、子ども、病人などのいる家庭では早めに避難する。

国見史跡めぐり④ 題字は長佐藤氏

西大枝の古館と西大枝氏



東側遺跡（水田）

旧西大枝村には、室町時代に少くとも五つぐらいの館があったと思われ、その中で最も大きなものが古館であろう。

館の内は現在、果樹園などに利用されており、館の周囲もほぼ準の様子をとどめている。東側の遺跡は水田に利用され、北側は一部うめたてられてはいるが、池や堀としてその跡をとどめている。西側は、深い谷状地となっている水田に区切られ、南側は西松寺との堀に堀が流れて区切られている。この古館の主が西大枝氏であったと思われる。

西大枝氏は家譜によるとはじめ

「伊藤姓」であったが、伊達朝宗に從い、伊達郡西大枝郷に住み、西大枝を氏としたという。西大枝郷名は、元弘三年（一一三三）の文書に現れてくるので、家譜の伝える西大枝の地と西大枝氏との結びつきには信頼性がある。

西大枝氏が文書の中に現れるのは永正十年（一五一一）頃からである。鎌倉時代以来西大枝の地に住した西大枝氏は、後、米沢地方にも所料が与えられ、一族は河流かに分かれてはいるが、独眼流伊達政宗の戦国時代末期（一五九〇年頃）に活躍するのは、西大枝宗義、義綱等である。

新議長に菊地氏

副議長に佐野氏



菊地 議長



佐野副議長

六月四日午後一時から町の臨時議会を開き、東海林議長の死去に伴う議長選挙を行い、新しい議長に菊地政治副議長が、副議長に佐野正治議員が満場一致で選ばれました。

菊地議長は町議四期、経済、建設水道各常任委員長をつとめ、四十二年から副議長に、佐野副議長も町議四期、産業、建設水道各常任委員長、さらに農業委員などをつとめました。

住宅金融公庫の融資を受付中

住宅金融公庫では、昭和四十九年度の個人住宅建設資金および住宅改良資金などの借り入れ申し込みを受け付けています。

その主な内容は次のとおりです

- ①個人住宅資金 (融資条件)
 - (1) 自分で住むための住宅を必要としており、土地の準備ができています
 - (2) 収入月額(年収の十二分の一)が毎月の償還元利金の五倍以上あるもの

- (3) 保証人
 - (一) 申込人の収入基準と同額以上の月収のある方
 - (二) 東邦銀行、大東相互銀行、福島相互銀行、福陽信用金庫、伊達中央信用金庫本店、福島県労働金庫、福島県信農連、福島県信漁連、七十七銀行、徳用相互銀行、振興相互銀行

「たばこ」は町内で、たばこ消費税は町内で買われただけの本数に四円三十三銭一厘を乗じ十八・一%の税率を乗じて算出されます。昭和四十八年度のたばこ消費税は一千八百円で歳入の約二・六%にあたり町にとって大きな財源となっております。日常買われるたばこは是非町内で、また旅行に出かける時も町内で買って持参しましょう。

住宅改良資金 (融資条件)

- (1) 自分で住むための持家を改良する方
- (2) 増築、改築、修繕などの工事

(融資額)

工事費の七割以内の額で十万円から百十万円まで

(利率) 年六%

(返済期間) 十年以内

(受付場所)

個人住宅資金受付金融機関に同じ

このほか不明な点や相談がありましたらよりの受付金融機関におたずねください。

踏切事故をなくしましょう

毎年春から初夏にかけては、線路立入りや、線路周辺での遊びなどによって、列車を止める事故が多発しております。また、踏切事故はわずかに減少しておりますが、脱線転ぶなど大きな事故、あとを断ちません。踏切事故の原因は車輛の直前横断が

- 一 線路では遊ばない、そして踏切はさつさとわたること
- 二 線路に石などをのせないこと
- 三 農耕用ビニールを飛散させないこと
- 四 踏切では必ず一旦停止し、左

右をよく確めること

- 五 警報器が鳴りはじめたら、絶対中止にはいらないこと。また対向車を待ちましょう。
- 六 エンストしたり落輪したら、ちゅうちよするのとなく支障報知ボタンを押ししましょう。

- (3) 保証人
 - (一) 申込人の収入基準と同額以上の月収のある方
 - (二) 東邦銀行、大東相互銀行、福島相互銀行、福陽信用金庫、伊達中央信用金庫本店、福島県労働金庫、福島県信農連、福島県信漁連、七十七銀行、徳用相互銀行、振興相互銀行

お知らせ

投票日は七月十六日



一町議会議員補欠選挙

町の選挙管理委員会では町議会議員の欠員数が四名となったので、公職選挙法の規定により、補欠選挙を次のとおり行うことに決定しました。

なお、補欠選挙についての説明会を六月二十六日午前九時から役

- 告示日 七月 九日
- 投票日 七月十六日

学校の警備員募集中

職業訓練指導員試験

昭和四十九年度の職業訓練指導員の試験を次のとおり行います。

- ▽受付期間 七月一日～三十一日
 - ▽学科試験 九月八日
 - ▽実技試験 九月一日
- 九月三十一日
- ▽学科及び実技試験職種
機械科、溶接科、洋裁科、自動車整備科、建築科、左官科、配管科、木工科、塗装科、配
 - ▽合格発表 十一月下旬ごろ
 - 県商工労働部職業訓練課
 - T E L 福島 (21) 1111

新生活運動の提唱

最近の異状なまでの物価の高騰、加えて近年、冠婚葬祭の華美の傾向に私たちがくらしは容易でなかりました。

そこで、町、農協、公民館はむだな出費を抑えるための新生活運動を提唱し、すでに二回の話し合い、趣旨の徹底の方法を協議することになりました。

具体的目標がまとまり次第お知らせいたしますのでご協力をお願いします。

献血に協力しよう

来る七月三日、一回めの献血車が来町します。みなさんの暖い心でひとりでも多くの人を救いましょう。

- 役場前 午前九時～十時まで
- 国見電子前 午前十時半～十一時半まで
- 国見タイツ前 午後一時～二時まで
- 生協前 午後二時～三時まで

緑の大敵

アメリカシロヒトリと、戦後アメリカから日本に入ってきた木の害虫です。この幼虫は、いろいろな植物の葉を食べ、繁殖力がおうせいで一匹の虫から五百匹以上にもふえます。

見つけたらすぐに「虫の巣をとる」「焼きすてる」か「薬剤散布」を行い広がるのを防ぎましょう



マラテ
アマルカ!

おめでとうございます

(五月中に届けられた人 敬称略)

| 親の氏名 | 子の名 | 部 落 |
|------|-----|-----|
| 村上 果 | 和 | 山 橋 |
| 近野 衛 | 由紀子 | 板 橋 |
| 内村 忠 | 祐子 | 第 1 |
| 太田繁晴 | 節子 | 滝 山 |
| 遠藤 清 | 佐知子 | 鳥 取 |
| 安藤庄一 | 隆 | 内 谷 |
| 村上徳昭 | 陸 子 | 第 8 |
| 仲野周美 | 純一郎 | 源 宗 |
| 佐藤隆夫 | みゆき | 小 坂 |
| 大久正光 | 奈美 | 滝 山 |
| 大塚和男 | 隆彦 | 徳 江 |
| 八巻民栄 | 相 彦 | 石 母 |
| 八巻民栄 | 相 彦 | 石 母 |

農業は正しい知識で

農業による危害の発生はあとを絶ちません。農業の性質や作用など、正しい知識を身につけて使しましょう。

六月一日から一カ月間

おくやみ申し上げます

(五月中に届けられた人 敬称略)

| 氏 名 | 年 令 | 部 落 |
|-------|-----|-----|
| 徳刈文次郎 | 82 | 本 町 |
| 武田 武夫 | 71 | 第 3 |
| 武田 静子 | 32 | 宮 町 |
| 楠 雅子 | 64 | 第 4 |
| 佐藤トミヨ | 67 | 第 3 |
| 阿部 ハツ | 86 | 貝 田 |
| 村上 徳雄 | 54 | 第 8 |
| 東海林一郎 | 57 | 本 町 |
| 阿部 茂 | 74 | 大 木 |
| 佐藤栄左久 | 64 | 徳 江 |

今月の納税 町県民税

第一期